

# Villa Colibri - Martinique - Vauclin



**From 184.29 € / night - 3 bedroom(s) - 3 bathroom(s)**

# Galerie photos / Photo gallery



## Votre location / Your rental

Voyagez hors du temps dans un cadre unique proche des superbes plages du Vauclin

Située à moins de 10 minutes des eaux turquoise et des fonds blancs de la Pointe Faula, cette villa vous accueille dans son écrin de verdure.

Composée de 3 chambres avec salles de bains privées, les propriétaires ont usé d'un subtil mélange entre tradition et modernité qui ne vous laissera pas indifférents.

A l'extérieur, profitez de son barbecue, de son magnifique carbet de conception traditionnelle pour vous protéger des rayons du soleil, de sa piscine privée et de son vaste jardin d'un demi-hectare. Au bout du jardin, depuis le ponton privé sur un petit lac, évadez-vous en contemplant les somptueux paysages et les poissons qui en font son charme.

Mondialement connu pour son spot de kite surf exceptionnel, le Vauclin vous surprendra par sa diversité. La Pointe Faula est le lieu idéal pour prendre un bain dans des eaux turquoise, profiter des fonds blancs et pour vous restaurer dans les paillotes de bord de plage. Le Vauclin est également réputé pour son port de pêche. Tous les matins, profitez de langoustes et de poissons frais pour organiser vos barbecues. Au cœur de cette commune, face à la mer, découvrez son marché traditionnel avec ses fruits et ses légumes pays.

Travel out of time in a unique setting close to the superb beaches of Vauclin

Located less than 10 minutes from the turquoise waters and white backgrounds of Pointe Faula, this villa takes you into its green setting. Composed of 3 bedrooms with private bathrooms, the owners have used a subtle blend of tradition and modernity that will not leave you indifferent. Outside, take advantage of its "professional" barbecue, its magnificent carbet of traditional design to protect you from the sun's rays, its private swimming pool and its vast half-hectare property. At the end of the garden, from the private pontoon on the lake, escape while contemplating the sumptuous landscapes and the fish that make it charming.















World famous for its exceptional kite surf spot, the Vauclin will surprise you with its diversity. Pointe Faula is the ideal place to

take a bath in turquoise waters, enjoy the white backgrounds and to eat in the beach huts. Vauclin is also famous for its fishing port. Every morning, take advantage of lobsters and fresh fish to organize your barbecues. In the heart of this town, facing the sea, discover its traditional market with its local fruits and vegetables.

# Caractéristiques / Features

🏠 170 m2 / 👤 6 traveler(s) / 🛏 3 bedroom(s) / 💧 3 bathroom(s)

# Equipements / Equipment

- |  |   |   |  |
|--|---|---|--|
|  Barbecue          |  Air conditioner |  Iron                |  Dishwasher |
|  Washing machine  |  Parking         |  TV                  |  Wifi       |
|  Household linen   |  Swimming pool   |  Filter coffee maker |  Oven       |
|  Espresso machine |  Microwave      |   |  |

# Localisation



# Marion

+596 596 10 60 55  
martinique@villaveo.com